

# Wichtiger Baustein für unsere Zukunft

30.11.2023 21:49

Mit einem umfassenden Förderprogramm des Bundes sollen sogenannte "weiße Flecken" im Breitbandausbau geschlossen werden - nämlich dort wo ein marktgetriebener Ausbau nur schwer oder gar nicht möglich scheint, weil er unrentabel wäre. Der Bund biete allen Kommunen und Landkreisen an, dieses Angebot zu nutzen, damit es keine Versorgungslücken mehr in der Region Kelheim sowie Landshut und darüber hinaus gebe. Oßner ermutigt deshalb alle Kommunen, sich an diesem Förderprogramm zu beteiligen.

## **Ziel: flächendeckend Glasfaser**

"Für mich als Infrastrukturpolitiker hat der entschlossene Ausbau einer schnellen, lückenlosen Glasfaserversorgung, insbesondere im ländlichen Raum, höchste Priorität", so der Bundestagsabgeordnete. Sowohl für die Bürger als auch die kleinen mittelständischen Betriebe und Unternehmen sei schnelles Internet entscheidend. "Unsere ländlich geprägte Heimat darf hier im Wettbewerb nicht gegenüber den Städten zurückfallen", betonte der Infrastrukturpolitiker Oßner. Er lobte dabei besonders das leidenschaftliche Engagement von Bürgermeister Michael Raßhofer sowie der Paintner Verwaltung.

## **"Jeder Euro gut angelegt"**

Hier ist die Freude über die Förderzusage des Bundes in Höhe von 3.024.000 Euro groß. "Beim Glasfaserausbau in unserem Markt mit einem Investitionsvolumen in Höhe von rund 6 Mio. Euro ist jeder Euro gut angelegt. In Zeiten von Home-Office und Digitalisierung wollen wir als Marktgemeinde ein attraktiver Standort bleiben", so Bürgermeister Raßhofer.